

# 教育委員会だより

## 読書週間にあわせ「えほんのひろば」を開催

10月30日（水）、上ノ国町民図書館と教育委員会は秋の読書週間にちなんで、えほんのひろばを天の川ホールで開催しました。

読書週間のイベントとしては昨年に引き続き2回目の読み聞かせで、大人の参加も呼びかけました。

上ノ国町絵本サークル「もこもこ」の皆さんが事前にえほんの選定、新しいエプロンシアター、パネルシアターに取り組んでくれ

内容も充実したものに出来上がりしました。大型えほん「ちゅーちゅー」、「はじめ

のおてつだい」、「ともだちや」など4冊を読み聞かせ、エプロンシアターでは、

「くまどんときつねどん」、初めて公開したパネルシアターは「にんじんさん、だい

いこんさん、ごぼうさん」を行いました。その後、体を動かす手遊びを行い気分

転換しました。

そして、今回はマジックショーも取り入れ、趣向を凝らした「えほんのひろば」になりました。

会場には、上ノ国保育所、河北保育所の園児、小学生、幼児を連れてこられたお母さん、大人など70人近い参加があり熱心に聴き入っていました。参加してくれた園児は、えほんでは「ちゅーちゅー」が面白かったと感想をよせていました。少し天然がかったネコと子ネズミのやりとりがうけたのかも知れません。

また、マジックでは新聞紙を二回さいて、元どおりになると園児らは、目を丸くするなど表情が生き生きしていました。



初めてのパネルシアター



眼を丸くして「うわあーすごい」



えほんをていねいに読み上げる



新作「くまどんときつねどん」最後は仲良くなりました

## ジョイ・じよぐらと湯ノ岱小学校で「トリオアンジュエ」によるクラシックコンサート開催

10月29日（火）北海道文化財団主催・上ノ国町教育委員会、上ノ国町生涯学習推進本部共催の「トリオアンジュエ」によるクラシックコンサートが、総合福祉センタージョイ・じよぐらでおこなわれました。

「トリオアンジュエ」は北海道教育大学の同期3名（小林佳奈さんー写真中央、長谷川加奈さんー写真右、谷敷さなえさんー写真左）によって結成された2台のヴァイオリンとピアノという国内でも珍しい編成のトリオです。

第1部は本格的なクラシックを中心に演奏され、3人の重厚なハーモニーや、楽器の絶妙な掛け合いが観衆の心に響いていました。

第2部では映画やCM、テレビ番組でのテーマソング、歌謡曲、童謡などをアレンジして演奏しました。

2日目には、湯ノ岱小学校でも演奏会がおこなわれました。演奏の他に、実際にヴァイオリンを弾く体験もありました。また児童4人と「トリオアンジュエ」が合同で湯ノ岱小学校校歌を合奏しました。児童たちは鉄琴や木琴などで一生懸命演奏し、楽しい時間を過ごしました。児童たちにとって大変貴重な体験になりました。



演奏するトリオアンジュエの皆さん



実際にヴァイオリンを弾きました